

Cœur sacré de Jésus, accordez-moi de ne jamais m'enliser dans les fanges du mal, mais plutôt, de planer dans les régions radieuses de la pureté: "Qui s'élèvera, s'écriait le prophète-roi, sur le montagne du Seigneur? Celui dont les mains sont sans tache et le cœur pur: *Innocens manibus et mundo corde.*" Que je sois de cette génération, chaste et glorieuse à qui est promise la vision du Seigneur. Dans nos cœurs où auront brillé la vertu et la grâce, vous ferez affluer les splendeurs de la gloire: pour jamais nous serons avec le Dieu des cœurs purs et nous jouirons de sa vue béatifiante durant l'éternité.

H. B. s. s. s.

AINSI SOIT-IL

Un prêtre, ayant rencontré dans les champs un jeune pâtre, lui demanda s'il faisait des prières.

—Quelles prières dis-tu, mon petit ami?

—Je ne sais pas lire, répond le pâtre, je dis seulement: *Ainsi soit-il*, et je répète souvent ce mot dans la journée.

—Comment cela? fait le prêtre surpris.

—On m'a dit que, dans le monde, il y avait des milliers et des milliers de prêtres, de religieux et de religieuses, dans les couvents, qui priaient. Ils savent bien prier, eux, moi qui ne sais pas prier, alors je m'unis à eux et je dis au bon Dieu: *Ainsi soit-il*. Exaucez-les, je ne sais pas prier, moi, mais je vous offre les mêmes prières qu'eux.